



Le Mot du Président

Charles Vogel

Mesdames, Messieurs, chers amis,

Pour la quatrième année, nous publions à nouveau, un Bulletin des Amis des Musées.

Cet ouvrage se veut le témoignage de la préoccupation artistique de notre association.

Mais, en même temps, ce document souligne le lien important qui unit les conservateurs des musées de notre ville à nos sociétaires. En plus de nos activités de voyages, conférences, visites guidées des expositions, nous affirmons à travers cette publication notre désir de porter témoignage vers l'extérieur du travail scientifique effectué au sein des équipes de conservation du patrimoine de notre histoire.

Ce regard analytique sur les œuvres du passé est nécessaire pour la compréhension de la pensée humaine. Au-delà du choc émotionnel que constitue la contemplation des manifestations de

l'art, ces réalisations renferment un message de civilisation qu'il est nécessaire d'analyser d'une façon rigoureuse. Comprendre le passé à travers l'étude de son expression nous fait comprendre notre société et son évolution.

Notre désir est de participer à cet enseignement afin de partager avec tous notre culture commune. La diffusion de la raison humaine s'est faite, pour partie, à travers les réalisations artistiques que renferment nos musées.

Aider à les faire connaître est un des priviléges de notre Société des Amis des Musées. Nous nous faisons une joie de participer à cette proposition.

Inciter vos amis à nous rejoindre doit rester une de vos préoccupations majeures. Une société reste vivante et dynamique par un apport constant de nouveaux adhérents. Je compte sur vous tous pour œuvrer dans ce sens. Merci au nom de notre Société.